

Antrag Nr. 14-O-25-0034
AUF-Fraktion

Betreff:

Kinderspielplätze in Mainz-Kastel (AUF)

Antragstext:

Mit dem wärmeren Wetter werden wieder zunehmend die Kinderspielplätze (auch) in Mainz-Kastel frequentiert.

Üblicherweise werden vor Saisonbeginn auf Spielplätzen notwendige Reparaturen ausgeführt. So wurden vor einiger Zeit auch auf dem Spielplatz an der Straße "Am Fort Biehler" Bedienstete der städtischen Fachverwaltung gesichtet. Bisläng ist der Zaun an diesem Spielplatz allerdings immer noch nicht repariert und vervollständigt. Auch der Sand im Spielkasten wurde nicht ausgetauscht. Auf Nachfrage hin wurde erklärt, aus Kostengründen werde der Sand erst im nächsten Jahr ausgetauscht.

Dies ist allein schon aus hygienischen Gründen nicht akzeptabel.

Der Ortsbeirat möge deshalb beschließen:

Der Magistrat möge dafür Sorge tragen, dass die an Kinderspielplätzen erforderlichen Reparaturarbeiten zeitnah durchgeführt werden.

Der Magistrat möge berichten, ob bzw. bis wann auf den Spielplätzen in Mainz-Kastel der Spielplatzsand ausgetauscht und die Anlagen bzw. Spielgeräte repariert bzw. erneuert werden.

Mainz-Kastel, 16.04.2014